

# AWDI

## Wujudkan Pilkada Damai, Polsek Klari Lakukan Cooling System Kepada Warga

KARAWANG - [KARAWANG.AWDI.OR.ID](http://KARAWANG.AWDI.OR.ID)

Nov 14, 2024 - 18:41



**Polres Karawang** - Dalam upaya menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif dan aman sekaligus sebagai sarana silaturahmi dengan berbagai elemen yang ada di masyarakat, Kanit Binmas Polsek Klari Ipda Yoyo Waluyo

didampingi Kanit Provos Aiptu Asep Saeful Zaelani bersama Anggota lakukan sambang DDS ke warga dan berikan imbauan Kamtibmas.

Kegiatan sambang dan silaturahmi terhadap warga seperti yang dilaksanakan personil Polsek Klari Polres Karawang.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH menyampaikan, bahwa pelaksanaan sambang dan silaturahmi dengan warga desa binaan ini penting, guna membangun Sinergitas dan kemitraan antara anggota Polri dan masyarakat.

"Kegiatan sambang warga binaan tersebut sangat penting dan efektif kerana bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menggali informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat sekaligus membangun Cooling System dalam rangka pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 ini," kata Andryan, Kamis (14/11/2024).

Dalam kesempatan tersebut personil memberikan pesan Kamtibmas kepada warga agar ikut menjaga Keamanan dan saling menjaga kerukunan antar warga agar terciptanya keharmonisan dan menjalin kekeluargaan antar warga serta ikut menciptakan situasi yang Damai, sejuk dan beradab dalam pelaksanaan Pilkada 2024 mendatang.

Harapannya, mari kita tingkatkan keamanan dan kerukunan sesama masyarakat, kepada masyarakat agar tidak terpengaruh oleh berita hoax yang tidak jelas sumbernya dan mari kita tetap menjalin rasa persatuan dan Kesatuan sesama warga walaupun mungkin dalam Pilkada ini berbeda pilihan.

"Bagi warga apabila ada yang melihat atau mengetahui adanya suatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau melapor ke Polsek terdekat, supaya dapat segera diantisipasi sedini mungkin," pungkasnya.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain